

La Centrale Ouvrière Bolivienne confirme son appui au président Evo Morales



La Paz, 15 janvier, (RHC).- La Centrale Ouvrière Bolivienne a ratifié son appui à la campagne pour modifier partiellement la Constitution et permettre ainsi au président Evo Morales de présenter sa candidature à la réélection en 2019.

Milton Gómez, ex-dirigeant de ce syndicat a déclaré que le président et le vice président mènent à bien des projets pour transformer le pays en centre énergétique de la région.

Le syndicaliste a évoqué les temps de la dictature lorsque la démocratie était sous contrôle de la droite et qu'il n'y avait pas de liberté d'expression.



Radio Habana Cuba